



Arrancó la etapa de arreglo directo entre Sintraemsdes Medellín y EPM



Hoy 20 de enero en las instalaciones del edificio de EPM se realizó la primera reunión de la etapa de arreglo directo entre la comisión negociadora de Empresas Públicas de Medellín y SINTRAEMSDES, se avanzó en la presentación e inquietudes por parte de EPM sobre los artículos 5 al 15 del pliego de peticiones, y el sindicato expuso las respectivas respuestas. El próximo miércoles 22 de enero, se continúa el proceso de negociación.

